

Communiqué de presse
7 octobre 2021

Aux représentant-e-s des médias

La Ville de Genève accueille ses nouveaux et nouvelles habitant-e-s

Chaque année, plusieurs milliers de personnes issues d'horizons différents, confédérées, en provenance d'autres communes genevoises ou de l'étranger, s'établissent en Ville de Genève. Afin de leur souhaiter la bienvenue, le Conseil administratif les invite officiellement à une cérémonie d'accueil qui aura lieu cette année samedi 9 octobre de 16h à 18h au Victoria Hall. Cette manifestation se déroulera en présence de Madame Frédérique Perler, Maire de Genève.

La Ville de Genève organise cette cérémonie d'accueil pour ses nouveaux et nouvelles habitant-e-s afin de permettre à toutes les personnes qui s'établissent sur son territoire de mieux faire connaissance avec la cité et ses autorités. C'est également l'occasion d'informer chacune et chacun sur les prestations offertes par les services publics dans des domaines variés comme la culture, l'éducation, l'emploi, les loisirs, le sport, la santé, les transports et la sécurité.

Toutes les personnes qui vivent depuis 2020 en Ville de Genève ou qui viennent de s'y installer sont cordialement invitées à participer avec leurs proches à cette cérémonie d'accueil. Sur présentation du certificat Covid dès 16 ans.

Programme

Allocution des autorités genevoises, animations musicales.

Intervention de Madame Brigitte Rosset, humoriste.

Réception offerte par le Conseil administratif de la Ville de Genève et visite des stands d'information.

Nous vous invitons d'ores et déjà à découvrir la webserie inédite que nous avons conçue pour les nouveaux et nouvelles habitant-e-s :

www.geneve.ch/suivezlaguide

Contact

Service des relations extérieures et de la communication

M. Philippe d'Espine, chargé de l'information du Conseil administratif

079 372 84 59 – philippe.despine@ville-ge.ch